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・今日の授業（講座）をして、議員さん
たちが、がんばってみんなの願いをか
なえようとしていることが、すごいと思
いました。

・県議会のしくみなど、とてもわかりや
すかったです。また委員会は一番大
事なことがわかりました。クイズなど
とっても楽しかったです。

・教科書では学べないことを、くわしく教えてくれたのでとてもよかったです。私たちのため
に、たくさんがんばってくれているのがよくわかって、応援したくなりました。

・私が一番ビックリしたことは、小学校の教育費で８５
万円も使われていることです。それに、全く知らな
かったことがいっぱい出てきたので、ちょっと難し
かったけど勉強になったのでよかったです。

・私の知らなかったことがたくさんありました。大分の
人たちのことを思って、毎日、仕事をしてくれていてう
れしかったです。これからもがんばってください。

・地域が安全に暮らせるようになどのお金の使い方をしていることやお金が正しく使われて
いるかどうかをチェックするなどのお仕事をしてくれていることを初めて知りました。大分県の
ためにお仕事をしているなんて、とてもいいお仕事だなと思いました。

・今日の学習をするまで、「県議会議員って何をする人なんだろう」とずっと思っていました。
でも、今日、話を聞いて、私たちのために毎日毎日、よりよく生活できるようにしてくれている
人なんだなと思いました。私は、大分は、県議会議員さんと似ていて、とてもいいものがたく
さん詰まった宝箱のような県だなと思いました。こんな宝箱のような県を全国に伝えないと、
もったいないと思います。日本全国の人に「○○が有名なのは何県？」と聞いたら、「大分
県」と言ってもらえるように、これからもがんばってください。


